

Centres des congrès : oui à Nancy, peut-être à Metz

by **Le Moniteur** - vendredi, juillet 04, 2014

<https://correspondances.fr/centres-des-congres-oui-a-nancy-peut-etre-a-metz/>

Les centres des congrès ont alimenté l'actualité lorraine avec l'ouverture, le 28 juin, du centre Prouvé à Nancy et les interrogations survenues mi-juin quant au financement du futur équipement de Metz.

La Communauté urbaine du Grand Nancy a étrenné sa nouvelle figure de proue implantée sur l'ancien centre de tri postal jouxtant la gare TGV. Marc Barani, architecte mandataire, et Christophe Presle, architecte associé nancéien, ont conçu les deux ensembles d'une superficie totale de 20 000 m². Dotés de grandes parois vitrées donnant sur la ville, l'ancien bâtiment industriel présente une remarquable modularité avec deux amphithéâtres d'une capacité de 850 et 300 places, un hall polyvalent de 600 m² et un espace d'exposition 2 400 m² de plain-pied. L'équipement a mobilisé un investissement de 60 millions d'euros, auxquels s'ajoutent 450 places de parking souterraines pour un montant de 15 millions d'euros.

Metz a bien conscience de l'impact de ces restrictions : le conseil général de la Moselle, qui devait contribuer à hauteur de 10 millions d'euros au financement du futur palais des congrès prévu pour un montant de 70 millions d'euros, est revenu sur cet engagement. La société publique locale Metz-Métropole Moselle Congrès (SPL M3C), maître d'ouvrage, assure néanmoins être en mesure de mener à bien la construction du bâtiment d'une capacité de 1 200 places qui doit jouxter la gare à l'horizon 2018.